

## **Historias de viajes**

Los señores Blanco iban entusiasmados a pasar sus vacaciones en un hotel de tres estrellas en la playa. Pero cuando regresaron, lo primero que hicieron fue ir a su agencia de viajes para quejarse. Sus vacaciones habían sido una pesadilla: dijeron que su estancia había resultado desastrosa porque el hotel estaba muy sucio, con cucarachas en los dormitorios y en el restaurante. También se quejaron del mal servicio. Dijeron que la bañera estaba en muy malas condiciones y que había un olor horrible en el baño. Aseguraron que se parecía más a una cárcel que a un hotel y pidieron seis mil euros de compensación. Sin embargo, los responsables del hotel negaron todas las críticas, y en la agencia de viajes les dijeron que fueran a juicio si deseaban. En el juicio los responsables del hotel llevaron a varios testigos que dijeron que habían disfrutado mucho durante su estancia en el hotel y pidieron al juez que viera un vídeo para demostrar lo agradable que era. Después de escuchar a las dos partes del conflicto el juez dijo que parecía que estaban hablando de dos hoteles diferentes. Al final, el juez decidió que era imposible decir quién estaba diciendo la verdad, así que sólo se podía hacer una cosa: ir a ver el hotel por sí mismo.